



5 COSAS IMPORTANTES QUE DEBES SABER



PROGRAMA UNA JUNTA CON UN CONSEJERO ACADÉMICO

1

Los estudiantes deben reunirse con sus consejeros académicos al menos una vez durante el semestre o tan seguido como sea necesario si tienen alguna pregunta o duda académica. Pueden encontrar su consejero asignado en su UAccess Student Center.

Puede encontrar una lista de todos los consejeros en: advising.arizona.edu/academic-advisor-directory

2

PARTICIPA

Los estudiantes pueden promover un sentido de comunidad y pertenencia y, a su vez, desarrollarse como estudiantes, líderes y profesionales en el Centro Estudiantil Adalberto & Ana Guerrero (GSC, por sus siglas en inglés).

Los puedes encontrar en el Edificio César E. Chávez, Salón 217. Para más información sobre el GSC: chsa.arizona.edu



Cuando un estudiante se convierte en un Wildcat, ¡su familia y amigos también! Para estar al día con los eventos en la ciudad universitaria pueden seguir los Programas para Padres y Familia.

Para más información sobre actividades para los padres o la familia: uafamily.arizona.edu/parents-family-association



CUIDA TUS FINANZAS

Conversa con un Consejero de asistencia económica (*Financial Aid Counselor*) sobre los recursos de asistencia económica (*financial aid*), requisitos para la renovación de becas (*scholarships*) y la fecha de entrega para la prioridad de FAFSA. Para tener acceso a un resumen personalizado y las normas de la asistencia económica en el UAccess Student Center. A continuación hay más enlaces:

3



Para contactar a la Oficina de Becas y Asistencia Económica (*Financial Aid*)

financialaid.arizona.edu/contact



Análisis de los requisitos para las becas (*scholarship*)

financialaid.arizona.edu/types-of-aid/scholarships/current-students



Oficina de Finanzas y calculadora de la matrícula

bursar.arizona.edu

4

USO DE LOS RECURSOS EN LA UNIVERSIDAD

THINK TANK es el lugar donde puedes recibir tutoría, enseñanza suplementaria, servicios de redacción, capacitación académica, talleres ¡y mucho más! Para más información: thinktank.arizona.edu

El Programa de Mejoría de las Aptitudes de Redacción (Writing Skills Improvement Program) está diseñado para apoyar el proceso de redacción al ayudar a los estudiantes a identificar patrones en su redacción y desarrollar las aptitudes para lograr sus metas de redacción. Los estudiantes pueden asistir a una sesión gratis en semanas alternas: wsip.arizona.edu/how-register

Thrive Center apoya a los estudiantes mediante una variedad de programas e iniciativas a medida que estudian, tienen éxito y se gradúan de la Universidad de Arizona. Para más información sobre sus servicios: thrive.arizona.edu

INFORMACIÓN SOBRE FERPA

FERPA (por sus siglas en inglés) es la Ley de los Derechos Educativos de la Familia y la Ley de Privacidad. Es una ley federal que rige el acceso a la información y los registros educativos para proteger la privacidad de los estudiantes.

Para más información sobre FERPA y sus derechos consulte: registrar.arizona.edu/privacy-ferpa/about-ferpa

5

